



*Austritt aus der NATO, Schließung aller ausländischen Militärbasen in Deutschland*

Wir stehen konsequent (und das auch noch nach der Wahl!) für eine Politik des Friedens. Das sind wir uns, sowie unseren Kindern und Enkeln nach den schrecklichen Erfahrungen zweier Weltkriege schuldig.

Deshalb setzen wir uns ein:

- für ein Verbot jeglicher Waffenlieferungen in Kriegsgebiete,
- für die Schaffung eines europäischen Sicherheitssystems unter Einbeziehung Russlands.
- für einen Austritt aus der NATO,
- für die Schließung aller ausländischen Militärbasen in Deutschland,
- für die Einführung von bundesweiten Volksabstimmungen mit gesetzgebendem Charakter, damit Regierungen zukünftig nicht mehr über die Köpfe der Bürger hinweg über Krieg und Frieden entscheiden können.

Konflikte zwischen Ländern sollen stets auf friedlichem Wege durch Vernunft und Diplomatie entschärft werden. Aber auch in unserer Gesellschaft setzen wir uns für achtsamen Umgang miteinander und für gegenseitigen Respekt ein. Feindbilder dagegen spalten die Gesellschaft und verschärfen Konflikte.